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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE   
DU 10 mars 2018 

 
 
Après la réunion de son Conseil d'Administration dont l'essentiel de l'ordre du jour était la préparation de 
l'Assemblée Générale et dont toutes les décisions ont été prises à l'unanimité,  l'Assemblée Générale de 
l'association France-Louisiane Franco-Américanie/Champagne-Ardenne s’est tenue le 10 mars 2018 à 15h00, dans 
la salle polyvalente de BAÂLONS, en présence de Monsieur Guillaume MARECHAL Conseiller Régional Grand-
Est et Monsieur Hugues MAHIEU Conseiller Départemental du canton de Nouvion/Meuse. Madame Bérangère 
POLETTI Députée des Ardennes, Monsieur Jean-Pierre TAYOT Maire de Vendresse et Monsieur Guillaume 
QUEVAL Maire délégué des Alleux se sont excusés de ne pouvoir participer à la réunion. 
 
Etaient présents : Mesdames Maryline CAUDRILLIER,  Françoise DALISSIER, Francine DASNOIS, Caroline 
DRUARD, Colette DUFEUX, Monique LAFOUGE, Claudine NEVEUX,  Jocelyne VADORIN,  
                                Messieurs Arnaud DUFEUX, Claude DUFEUX, Michel DUMONT, Yvon NEVEUX et 
Jacques VADORIN.  
                         
Etaient excusés : Messieurs Albert ARNAUD, Roland DESCHAMPT (plus pouvoir), André DROUART (plus 
pouvoir), Gilles DUFEUX (plus pouvoir), Philippe DURAND (plus pouvoir), Eddy GUILLIER (plus pouvoir), 
Pascal HAHN 
       Mesdames Nicole CHERREY (plus pouvoir), Françoise DESCHAMPT (plus pouvoir), 
Jacqueline DROUART (plus pouvoir), Dominique DUFEUX (plus pouvoir), Monique GENCY, Laurence 
GUILLIER (plus pouvoir), Sandrine HAHN, Francine PRIME, Françoise SELLIER (plus pouvoir), TAYOT 
Thérèse 
                                
Après la vérification et répartition des onze pouvoirs :  

le Président ouvre la séance en présentant le rapport d'activités 2016-2017 -en pièce jointe- qui après 
questions et échanges est voté à l'unanimité. 

La parole est donnée à la trésorière pour présenter le bilan financier 2016-2017 -en pièce jointe- qui après 
questions et échanges est voté à l'unanimité. Après questions et échanges, ces projets et budget sont votés à 
l'unanimité. 

Le Président présente les projets 2018 en commentant le budget prévisionnel qui en permettrait la 
réalisation.  

Madame Francine PRIME, Préfet honoraire, originaire de Baâlons qui était Présidente d'Honneur, pour des 
raisons surtout géographiques, demande à ce qu'elle soit remplacée. Il est proposé que chacun y réfléchisse et 
propose au prochain Conseil d'Administration d'éventuelles candidatures de personnalités.  

 
Un nouveau membre est ensuite élu et installé au Conseil d'Administration de l'Association  : 

- Mme Marie-Line CAUDRILLIER, résidant 4 rue du Petit Froidmont 08430 Baâlons, élue à 
l'unanimité 

 
En l'absence de questions diverses, le Président Claude DUFEUX remercie vivement les personnes présentes et 
excusées, puis clôture la séance en invitant l'assemblée au verre de l'amitié. 

 
 

La Secrétaire        Le Président 
 
  
 
 
      C. DUFEUX     C. DUFEUX 


